

Voz de Chavela Vargas se debilita Otra vez en el "hospi"

◆ EFE
México

A la cantante Chavela Vargas volvieron a internarla en un hospital mexicano por culpa de una bronconeumonía.

A Vargas la ingresaron desde el lunes a un centro médico privado en Cuernavaca por una recaída a su regreso de España, donde también estuvo hospitalizada.

La intérprete mexicana de origen costarricense, de 93 años, es atendida por una bronconeumonía en el área de terapia intensiva y su estado de salud es grave, según publicó la edición digital del diario Milenio.

Según fuentes del hospital, la artista fue hospitalizada por el "cansancio derivado de su edad" y está acompañada por dos familiares.

En España también. Chavela regresó la semana pasada a su casa en Morelos, tras un viaje a España en el que permaneció durante una semana internada.

Vargas viajó a Madrid el 1.º de julio pasado, dio una conferencia de prensa el 5 y el 10 un recital de una hora con sus amigos, un esfuerzo que le pasó factura a los dos días y la mandó al hospital.

Estuvo ingresada hasta el 21 de julio y desde ese día descansó en la Residencia de Estudiantes de Madrid vigilada muy de cerquita por sus enfermeras, que viajaron con ella desde México.



La cantante, de 93 años, tiene bronconeumonía. ARCHIVO GN.

Cantantes
Mujeres artistas